



WOHNUNGSBAU MEHRFAMILIENHÄUSER PLATANENHOF

Wohnüberbauungen

Baujahr

2019 - 2020

Auftraggeber

Erne Holzbau, Stein

Architekt

Otto Partner Architekten AG, Liestal

Projektbeschreibung

In der unmittelbaren Nähe vom Bahnhof in Frick wurde ein neues Mehrfamilienhaus mit 18 Wohnungen realisiert. Die Wohnungen sind über drei Obergeschosse sowie ein Attikageschoss verteilt.

Die gefangenen Kellerräume sowie die Einstellhalle sind mechanisch belüftet. In den innenliegenden Nasszellen wurden Abluftanlagen verbaut.

Je Wohnung wurde ein Wasserverteiler sowie ein Fussbodenheizungsverteiler mit einer integrierten Messung verbaut. Eine Gastherme ist für die Wärme der Raumheizung und des Warmwassers zuständig.

Unterstützend ist eine thermische Solaranlage auf dem Flachdach verbaut die im Sommer das Brauchwarmwasser ohne mithilfe von Gas erzeugen kann.

Häusler Ingenieure AG plante die Gewerke HLS über alle Planungsphasen.

